
１．陸上自衛隊留萌駐屯地より新年交礼会の案
内状をいただきました。１月１９日午後１時３０
分より駐屯地にて開催です。
２．本日は本年最後の例会です。上半期も皆様
のお陰を持ちまして、無事終了する事が出来
そうです。会員皆様のご協力に感謝申し上げ
ます。

・・妹背牛ＲＣ、深川ＲＣより会報と例会案内を
頂きました。
・・ロータリー日本財団より寄付金明細書を受領
しました。
・・ロータリー米山記念奨学会より寄付金明細書

を受領しました。
・・２５１０地区「第９回財団学友帰国報告会」の案
内を頂きました。回覧致します。
・・ハイライト米山１５３号を受領、回覧致します。
・・２５１０地区第１、２グループの会報半年分を回
覧致します。

次年度理事会 中出会長エレクト
本日皆様に次年度の委員会構成を発表しまし
た。色々ご不満、ご意見がございましょうが、
これもロータリーの友情にて快くお引き受け頂
けます様よろしくお願いします。

前年度幹事 渡邊会員
無事、前年度の活動報告書が出来上がりまし

煙本日

年男大いに語る 行徳幸治会員

煙次週予定

来賓卓話

留萌振興局地域政策部長 後藤 規之様

会員誕生日

１月１６日 森 幹雄

配偶者誕生日

１月１９日 原田喜恵子

会員総数………………４３名
出免会員………………１０名
出免出席………………１０名
基準会員出席…………３３名
出席率……………１００．００％

第２３回 １２月１２日

欠席会員………………０名
内メイクアップ………０名
修正出席率………１００．００％
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た。これにて私の幹事としての仕事が終了いた
しました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

親睦活動委員会 行徳委員長
先週の年忘れ家族会には遠路増毛までありが
とうございました。次は１月９日の新春夜間例
会です。多数の会員さんの出席をお願いします。
場所は、ホテル神居岩です。当日は午後５時４５
分に産業会館前よりバスが出ます。会員皆で、
新春を祝い楽しみましょう。

会員研修委員会 高田副委員長
2012年国際協議会講演集 続き〈終わり〉

「奉仕を通じて平和を」
田中作次Ｒｌ会長エレクト

さらに、平和を選択したことによって、私た
ちはより前向きな目標に力を注げるようになり
ました。個人のニーズより、社会のニーズを重
視するのは、日本の文化と切り離せない、伝統
的な価値観です。２０１１年３月の大地震と災害後
の苦しみを乗り越え、復興に努力できたのも、
この価値観があったからです。
これは、日本以外の国々にとっても、良い教
訓であると感じております。他者のニーズが、
自分自身のニーズよりも大切だと思え、社会全
体のための共通の目標に向かって力を合わせる
ことができるようになれば、世界に対する見方、
関わり方、価値観など、すべてが変るようにな
ります。
そして何よりも、平和というものに対する考
え方が変ります。
私は、「奉仕を通じて平和を」という概念に、
難しい哲学はないと思っています。私は、哲学
者ではありません。一介のビジネスマンです。
ただ、ビジネスマンとしての長年の経験から、
私は、事業を成功させるには、顧客の満足を追
求する以外にないという結論に達しました。顧
客に喜んでもらえれば、事業も成長します。そ
うすれば私自身も幸せになれる。しかし、それ
は事業が成功しているからだけではなく、人を

幸せにしてあげることができたという認識があ
るからです。
事業においても、人生においても、目標を達
成したいなら、まず方向性を定めなければなり
ません。ロータリーは、ＲＩ戦略計画の目標と
優先項目を、組織全体のロードマップとする決
断を下しました。

２０１２－１３年度には、地区内のクラブにおいて
「クラブのサポートと強化」、「人道的奉仕の重
点化と増加」、「公共イメージと認知度の向上」
という、ＲＩ戦略計画の３つの優先項日に、一
層の力を注いでいただくよう、皆さまにお願い
したいと思います。
また、広島、ベルリン、ホノルルで開かれる
３回のロータリー世界平和フォーラムの推進に
も、ご協力をお願いいたします。本協議会中に、
この重要な行事について皆さまに情報が提供さ
れます。皆さまの多くが推進に関与されるとと
もに、優先してご出席いただけることを願って
おります。

ロータリーのビジネスは、利益の追求ではな
く、平和の追求です。ですから私たちにとって、
報酬はお金を手に入れることではなく、自分の
努力によってより良い、より平和な世界が実現
するのを見届けることにあります。
皆さま、本年度、「奉仕を通じて平和を」を、
ロータリー活動の最重点としていただくようお
願いいたします。
また、どのように定義するにせよ、「平和」
がロータリーにとって究極の、そして実現可能
な目標であることをご理解ください。平和は、
協定や、政府や、大胆な闘争だけで達成するも
のではなく、日常の簡単な方法の積み重ねに
よって成し遂げるものであります。
ガバナーとしての一年間、「奉仕を通じて平
和を」の精神をもって、ロータリーの究極の目
標である平和な世界に向けて邁進していただく
ようお願い申し上げます。

ご清聴ありがとうございました。
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【ミニ情報】

高田副委員長より
北海道立総合研究機構 北方建築総合研究所
リフォームマニュアルより抜粋して、住宅の断
熱工事について説明がありました。

・・年忘れ家族会ありがとうございました
山本会長

・・委員会構成が決まりました よろしくご協力
お願いします 中出会長エレクト
・・皆様のご協力により無事半年が過ぎました

森（幹）幹事
・・良い事がありました 関野会員
・・年忘れ家族会多数のご出席ありがとうござい
ました 行徳親睦活動委員長
・・年忘れ家族会にて会長エレクト賞が当たりま
した 高田会員
・・有馬記念を何とかしたい 当たりますように

久木会員
・・先日の山本会長賞が大変活躍しております
ありがとうございました また、親子共々日
刊留萌に掲載されました 燕会員

前 回 ３６７，０００円
今 回 ２２，０００円
累 計 ３８９，０００円

虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚

清水ガバナー補佐より
「ＳＡＫＵＪＩ」作戦推進のお願い

国際ロータリー理事会は２０１５年６月末までに
会員数を１３０万人にする決議を致し、本年を初
年度として純増３％を掲げました。
初年度の田中作次ＲＩ会長は、日本の責任と
して１万人を達成したいと要望をされました。
日本のロータリアンとして、この実現に向け
ての活動をすることにより、田中ＲＩ会長を支
えたいとの気運が持ち上がり、松宮 剛国際
ロータリー理事をはじめ、ＲＩ会員増強・維持

委員会が具体的方策を検討され、今回の『ＳＡ
ＫＵＪＩ』作戦を打ち出されました。
この作戦は増強を達成するためのサクセス・
ジャパンからＳＡＫＵＪＩと命名されましたが、
田中作次ＲＩ会長の名前をもじっております。
命名につきましたは、ご本人の了解を得ました
が、その際に作戦を実現するように強い要望を
受けております。
特に、ロータリーに入会し本当によかったと
思う人に、是非あの人にも入会してほしいと伝
わるような気持ちで、紹介状を書いてほしい、
決して強要してはならないと。日本には入会を
待っている人がまだまだ沢山いるはずと力強く
語られました。
直接、自分のクラブ会員とはなりませんが、
まず他人のために、やがて自分のクラブにも
帰ってくると言う、ロータリーの精神に基づき、
大きな課題達成のために発想を変え全日本で達
成しようとする新しい試みです。
この度、「ＳＡＫＵＪＩ作戦」に関する資料を
配布しますので、田中ＲＩ会長の熱い思いをお
汲み取り戴き、新たな会員増強の取組に特段の
ご理解とご協力を賜りたくお願い申し上げます。
国内全地区との情報交換になりますが、受入
または推薦等に対応するためにも先ず登録申請
を２０１３年１月１５日までに、２５１０地区会員増強委
員会へご提出いただきますようお願いされまし
た。不明な点があれば私に聞いてください。
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会 長 中 出 敏 彦
（理 事）

直 前 会 長 山 本 讓 二
（理 事）

会長エレクト 森 俊 二
（理 事）

副 会 長 西 谷 英 樹
（理 事）

幹 事 大 嶋 孝 広
副 幹 事 西 谷 恭 治

会 計 福 士 幸 子
会 場 監 督 行 徳 幸 治
理 事 高 田 潔
理 事 対 馬 健 一
理 事 燕 美 雪
理 事 堀 光 輝

２０１３年度～２０１４年度

留萌ロータリークラブ役員・理事及び委員会構成

委 員副委員長委 員 長委 員 会
森 俊 二ク ラ ブ 奉 仕 委 員 会

深 瀬 晏 男 佐 藤 潔
松 田 宏 幸鈴 木 康 伸遠 藤 光 一広報・クラブ会報委員会

渡 部 英 次 辻 本 哲 也
原 谷 修次郎高 橋 理 佳二ノ宮 清 信例 会 運 営 委 員 会

河 部 勲 松 村 孝 二
鈴 木 康 伸 森 幹 雄
角 隆 巨 串 橋 伸 幸
原 谷 修次郎 鵜 城 善 輝

行 徳 幸 治高 田 潔親 睦 活 動 委 員 会

原 田 功 鵜 城 善 輝清 水 陞阿 部 洋 一会 員 研 修 委 員 会

田 中 公 一久 木 隆 生渡 邊 裕 久会 員 増 強 委 員 会

職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・
新世代の各委員長で構成西 谷 英 樹奉仕プロジェクト委員会

平 井 誠 治関 野 政 人対 馬 健 一職 業 奉 仕 委 員 会

中 川 勝 美 齋 藤 清 藏
遠 藤 光 一 明 澤 正 樹
宮 尾 幸之助 佐々木 繁

古 野 晃 洋堀 光 輝社 会 奉 仕 委 員 会

山 本 讓 二燕 美 雪国 際 奉 仕 委 員 会

社会奉仕（兼）新 世 代 委 員 会

国際奉仕（兼）ロータリー財団委員会

長谷川 哲 哉会 計 補 佐

鈴 木 康 伸会 場 監 督 補 佐



１．１２月２６日第７回定例理事会並びに第４回ク
ラブ協議会を開催しました。決定事項を報告
致します。
①１月例会プログラムの承認。
②年忘れ家族会の決算報告の承認。
③深瀬会員の退会届の承認。

・・赤平、砂川ＲＣより１月例会案内を受領しま
した。
・・芦別、妹背牛、羽幌ＲＣより１月例会案内並
びに会報を受領しました。

・・構成労働大臣表彰いただきました 明澤会員
・・銀婚式のお祝いありがとうございました

串橋会員
・・新社屋、センターサロンを新築しました

宮尾会員
・・年末に留萌市立病院にてメンテナンスを受け
てきました この１年は頑張れると思います

森（幹）幹事
・・ゲームで当たりました

渡部、鈴木、辻本会員

前 回 ３８９，０００円
今 回 ７２，０００円
累 計 ４６１，０００円

＝新年慶祝夜間例会＝

会長挨拶 山本 讓二会長
新年のご挨拶を申
し上げます。会員の
皆様新年あけまして
おめでとうございま
す。２０１３年の輝かし
い新年を皆様と共に
健やかに迎える事が
出来ました事、心からお喜び申し上げます。
昨年末は政権が代わり、景気の上昇に期待が
持てる年になるのではないかと期待しておりま
す。ロータリーの会員は個々職業人の集まりで
あります。お互いの仕事が一年を通じてご繁盛
することを心から祈願する次第でございます。
さて、今年度上半期も会員皆様のご協力を得
て無事終える事が出来ました。７月の海水浴場
の清掃事業に始まり、呑涛まつりの行灯パレー
ド参加、８月に入り福島キッズキャンプへの参
加及びそらぷちキッズキャンプの訪問、ガバ
ナー公式訪問、１０月の新ひだか町にて開催され
た２５１０地区の地区大会、３０数名の登録参加を頂
きました。年末には親睦活動委員会の企画によ
る年忘れ家族会がございました。１２月末の例会
にて次年度の委員会構成が発表になり、私の残
る仕事もあと半年となりました。しかし、５月
には下期最大の事業である第１グループのＩＭ
がございます。皆様のご協力を得て、増強にも
力を入れていきたいと思っております。
会員皆様のご指導ご鞭撻、ご協力を宜しくお
願いします。２０１３年が希望に満ちた明るい年に
なる事をご祈念申し上げまして年頭の挨拶とい
たします。
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煙本日 新春慶祝夜間例会

松田会員／古希

串橋会員／銀婚式

明澤会員／厚生労働大臣表彰
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第２５回 １月９日

会員誕生日

１月１２日 松田 宏幸

配偶者誕生日

１月１０日 平井 信子ホテル神居岩 ＰＭ６：30
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第25回 １月９日（水） 天候/雪

１月30日（水） 来賓卓話

北海道議会議員 石塚 正寛様

例会プログラム【１月】

１月23日（水） 来賓卓話

留萌振興局地域政策部長 後藤 規之様


